

# 新年のごあいさつ

## 牛久市長 根本 洋治



明けましておめでとうござい  
ます。皆さまにおかれましては、健  
やかに新年をお迎えのこととお慶  
び申し上げます。

旧年中は市政運営に多大なるご  
支援、ご協力を賜り、厚く御礼申  
上げます。

新型コロナウイルス感染症はい  
まだ収束が見通せない状況にあり  
ますが、市民の皆さまが安心して  
笑顔で生活することができるよう  
引き続き感染症対策に全力を尽く  
してまいります。

再生を目指すエスカード牛久  
ルにつきましては、昨年、3階の  
一部に行政機関である国土交通省  
関東地方整備局 常総国道事務所  
牛久監督官詰所の入居が実現し、  
同ビルの再生に向け徐々ににぎわ  
いを取り戻しております。今後も、  
テナントリーディングを専門とする

企業を活用した誘致活動を行う  
とともに、駅西口広場のバリアフ  
リー化や駅からエスカード牛久ビ  
ルに繋がるペDESTリアンデッキ  
へ屋根を設置するなど、牛久駅周  
辺の活性化を図ってまいります。

また、国の重要文化財である牛  
久シャトーにつきましては、共同  
で日本遺産の認定を受けた山梨県  
甲州市と県内の日本遺産認定市  
(水戸市、笠間市)によるイベント  
を、本年2月に開催する予定です。  
牛久シャトーという市のシンボル、  
歴史文化資源を活用しながら、広  
域的な連携・交流を進め、観光振  
興と地域活性化に取り組んでまい  
ります。

今後とも、新型コロナウイルス  
感染症への対応はもとより、ポス  
トコロナを見据え、多くの市民の  
皆さまと共に 笑顔があふれるに  
ぎわいとやすらぎのあるまちづく  
りを推進してまいりますので、本  
年も引き続きご支援とご協力を賜  
りますようお願い申し上げます。

結びに、皆さま方のご健康とご多  
幸を心からお祈り申し上げ、新年  
のあいさつとさせていただきます。

市長の新年のごあいさつは動画でも公開しています。ぜひご覧ください。

【公開期間】1月1日(土・祝)～31日(月) 【URL】[https://youtu.be/g18jH\\_ztnl8](https://youtu.be/g18jH_ztnl8)



## 牛久市議会



副議長  
諸橋 太一郎



議長  
杉森 弘之

新年明けましておめでとうござい  
ます。市民の皆さまにおかれまして  
は、希望に満ちた令和4年の新春をご  
健勝にてお迎えのことと心からお慶  
び申し上げます。また、平素から市議  
会の活動に対し温かいご支援とご協  
力を賜り、厚く御礼申し上げます。

新たな年を迎え、市議会といたしま  
しては、市民の皆さまの声を一層しつ  
かりと受け止め、その役割と責任の重  
さを自覚し、決意も新たに市議会の活  
性化と改革に取り組み、牛久市をさ  
らに魅力ある「まち」にするために議  
員一丸となり全力を尽くしてまい  
り所存でございます。

結びに、皆さまの益々のご活躍と  
ご健勝をご祈念申し上げ、新年のご  
あいさつとさせていただきます。

## うしくの輝くひと



5人制サッカー日本代表  
佐々木 ロベルト 選手

新年明けましておめでとうござ  
います。

昨年の東京パラリンピック出  
場の際は市民の皆さまからた  
くさんの応援をいただき、本  
当にありがとうございました。  
私は交通事故で全盲となり、  
その日から自分自身への「挑戦」  
が始まりました。当初はこれから  
どう生きていくか不安でいつぱ  
いでしたが、常に大切にしてい  
たのは「諦めない気持ち」です。現在  
までの道のりは決して平坦では  
ありませんでしたが、困難な状況  
でも諦めずに立ち向かうことで  
新たな道を切り拓くことができ  
ました。今後もこれまでの経験を  
少しでも社会のために役立てる  
ことができるよう更なる挑戦を  
続けていきたいと思えます。

皆さまにとって本年がよい年と  
なるよう心からお祈りいたします。

# 姉妹都市・友好都市・親善友好都市

## 姉妹都市 カナダ ホワイトホース市から



ホワイトホース市長  
ローラ・キャボット

ホワイトホース市を代表し、牛久市民の皆さまに、新しいこの年が幸福と健康に満たされ、幸多き年であることのお祝いを申し上げます。

この36年間の美しく、素晴らしい牛久市との姉妹都市交流を私は心から誇りに思っています。そして今後もこの友好関係が育まれ、感動にあふれたものとして、末永く続いていくことを願ってやみません。

コロナ禍ではありますが、牛久市とホワイトホース市の青少年交換プログラムが再開される日が来ることを心待ちにしています。このプログラムは、牛久市とホワイトホース市を温かく結びつけるばかりではなく、参加した青少年たちの人生に、大変有意義な経験や新しい友情をもたらしています。

この新しい年が牛久市にとって素晴らしい年となることをお祈りいたします。

## 姉妹都市 オーストラリア オレンジ市から



オレンジ市長  
レグ・キッド

根本市長、そして親愛なる姉妹都市の友人である牛久市の皆さまに新年のごあいさつを申し上げます。

私たちは国際的な渡航が許される日が来ることを待ち望んでおります。渡航が可能となり、再び牛久市の高校生たちをこちらにお迎えし、私たち姉妹都市の絆、そして友好関係を深めることができるとを切に願っております。

オレンジ市役所およびオレンジ市姉妹都市委員会、オレンジ市民を代表して、親愛なる姉妹都市である牛久市の皆さまにとって健康で幸多き、素晴らしい年となりますことを祈念いたします。

## 友好都市 イタリア グレーヴェ・イン・キアンティ市から



グレーヴェ・イン・キアンティ市長  
パオロ・ソッター

親愛なる根本市長、そして牛久市民の皆さまへ新年のごあいさつを申し上げます。

パンデミックがより早期に克服される事を望んでいましたが、未だになわず、私たちは牛久市民の皆さまの健康と幸福の事を気にかけています。

また、ご存知のように、環境の観点からみた地球の状況は憂慮すべきものであり、こうした状況下において、かけがえのない自然環境の価値を守るために、皆さまとともに手を携えていければと思っております。

新型コロナウイルスをとりまく状況が収束し、いつかまた友人の皆さまに会える日が来ることを心から願っております。本年が平和、喜び、そして幸せに満ちた年となりますよう祈念いたします。

## 姉妹都市 茨城県常陸太田市から



常陸太田市長  
宮田 達夫

明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春を健やかに迎えられましたことと心からお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスの影響により、かっぱ祭りやWaiワイまつりに参加することがかなわず大変残念に思っております。一方で、日本遺産に認定された牛久シャトーにおいて、赤ワインの醸造を再開したと明るい話題が届いております。

当市では、常陸太田産の濃厚な生乳を使ったチーズの製造に力を入れており、エスカード牛久内いばらき自慢で販売させていただいております。ぜひ、ワインと一緒にご賞味ください。

コロナ禍が落ち着き、一日も早く交流が再開されますことを心待ちにしております。貴市の益々のご発展と、市民の皆さまにとりまして幸多き年となりますようご祈念申し上げます。新年のごあいさついたします。

## 親善友好都市 宮城県加美郡 色麻町から



色麻町長  
早坂 利悦

牛久市の皆さま、新年明けましておめでとうございます。御市の皆さまには希望輝く年を迎えられた事とお喜び申し上げます。かっぱの縁による親善友好都市として40数年の歴史を刻んでいることは我が町にとっては、最も心温まる交流事業となりました。

現在はお互い新型コロナウイルス感染症に心安まらない状況ですが、今年こそは終息し、牛久市の皆さまと交流できることを願っております。

我が町は、年々人口が減少しておりますが、そうした中に交流事業という明るい話題を作りながら、町民に希望を与え続けていきたいと思っております。

牛久市の皆さまには、みちのく宮城の小さな町からではありますが、さらなる飛躍、御発展を願うとともに市民の皆さまのご健勝・ご多幸を深く祈念しながら新年のあいさついたします。